



El Cholo es un punto destacado del entorno por su popularidad para disfrutar de los atardeceres de verano por su orientación. Se propone la redefinición de la plaza mediante un graderío de granito. Al lugar se le dará continuidad creando unas gradas sobre el mar, construidas mediante pilotes y plataforma en madera, sobre una zona sin oleaje.



Mobiliario propuesto				Materialidad propuesta	
Banco	Papelera	Luminaria	Aparcabi	Granito 1	Granito 2
Tumbona	Jardinera	Luminaria	Protector arbol	Madera	Slurry



Ruta marítima. La concepción del ámbito en tanto que espacio de paseo homogéneo se resuelve mediante la denominada ruta marítima, que fomenta el recorrido rodeando la playa de Poniente. Para ello se instalará, embutida en el pavimento, una tira de LED cuya vista en planta se asemejaría al itinerario de Elcano en la circunvalación del mundo. La ruta evoca el pasado marítimo de la ciudad; en paralelo, se repartirán paneles explicativos de la vinculación de la ciudad con el mar, desde los astilleros a la importancia del puerto comercial y a su peso como punto de origen de la emigración asturiana a partir de 1910.



El agresivo diseño actual del espacio en torno al restaurante Buena Vida se redefine buscando un menor impacto visual. Las escaleras se diseñan con formas de "ola", evocando la cercanía del Cantábrico, en un diseño que ya se apreciaba en la nueva cuesta del Cholo y que va a tener continuidad en las escaleras de la playa, generando más superficie de estancia a cota accesible. Se prevén también rampas para garantizar la accesibilidad universal.